

Cambio climático y tiempos de pandemia fue el tema que desarrollaron los hermanos Marcone en una entretenida trasmisión por Facebook Live, en la cual tocaron dos puntos relevantes en la crisis sanitaria que hoy nos afecta a nivel mundial.

El meteorólogo Gianfranco Marcone, que actualmente trabaja en Canal 13 en los pronósticos de El Tiempo, comenzó la conversación señalando la importancia y la dualidad que trae la presencia de lluvias en nuestra zona.

Anuncio Patrocinado

"Hay un contraste de necesidades que tienen que ver con el invierno. Una es la lluvia, que nos hace falta sobre todo en la Región de Valparaíso, a los agricultores y ganaderos. Pero también eso trae humedad y bajas temperaturas, algo que afecta a los niños y adultos mayores, más aún en estos tiempos de pandemia", aseguró Gianfranco.

Respecto a lo anterior, Guillermo Marcone, médico cirujano y comunicador, aseguró que así como beneficio, las lluvias se transforman en amenazas. "El frío, que afecta a las familias más vulnerables y que se encuentran con un grado considerable de hacinamiento, tienden a verse afectadas. Es muy recurrente que lo que produce el invierno, lluvias y frío, ataque a los grupos más vulnerables. Es una condición de riesgo que produce brotes virales y bacteriales, lo que debilita el sistema inmune respiratorio que se ve afectado en el tiempo", aseguró el médico.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

A woman shouting into a megaphone, surrounded by colorful smoke.



Guillermo Marcone hizo el llamado a tomar las medidas necesarias para que estas condiciones no afecten a las familias, “principalmente a no exponerse a las inclemencias del tiempo y quedarse en casa en las mejores condiciones”.

La influencia del cambio climático en las especies

Otro punto relevante de la conversación, fueron los puntos de vista respecto a la medicina y los cambios climáticos que está experimentando el planeta.

“La influenza cambia todos los años, por eso tenemos que vacunarnos todos los inviernos.

Está en constante observación. Por eso los virus, que están siempre asociados a los animales, como lo que pasó con los cerdos en España y los murciélagos en China, también mutan dependiendo de cómo se va desarrollando. La especie por naturaleza busca fortalecerse para sobrevivir”, explicó el médico.

Por su parte el meteorólogo, Gianfranco Marcone, dijo que “los cambios de clima ya están a la vista, se están dando y eso trae como consecuencia que los animales, por ejemplo, se comiencen a adaptar a dichos acontecimientos. Comienzan a migrar y eso cambia la vida de cualquier especie y se deben adaptar para sobrevivir. Las especies más “exitosas” son las que logran imponerse y eso es algo que nos dice la historia, y son las que sobreviven”, explicó.

“Lo mismo pasa con los virus, eso es lo que hace este coronavirus, muta para no desaparecer, por eso nacen estas nuevas enfermedades que se reflejan en nuevos síntomas. Las investigaciones para la cura de las enfermedades van también en esa dirección. Así como los animales, los virus y organismos también cambian y en esto también influye el cambio climático. Nosotros también debemos adaptarnos”, concluyó el médico Guillermo Marcone.

y tú, ¿qué opinas?